
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 竹 井 政 志

１　多額の税金投入のマイナンバー制度について
２　仮称「飯山市子ども館」の建設計画について
３　教育機会確保法案について
４　就学援助入学準備金・２～３月支給について
５　英語教育推進事業について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 小林喜美治

１　２０１７年度予算編成にむけて
（１）２０１７年度予算編成方針について
（２）３ヶ年実施計画について
２　通学路の環境整備と街灯設置について
３　人権政策について

市 長
関 係 部 長

3 高 山 恒 夫

１　教育懇談会について
（１）ねらいは何か
（２）参加人数等の評価
（３）前回開催で出された意見の対応は
２　小規模校への対応について
（１）小規模校の基準は何か
（２）小規模校の区域外通学
（３）小規模校メリットの発信
３　情操教育について
（１）コンサートや映画鑑賞と学校との連携は
（２）「子ども未来基金」の活用を
４　奨学金制度について
（１）ねらいと実態は
（２）スポーツ選手の育成
５　文化財観光振興事業について
（１）瑞穂地区観光振興計画
（２）青年山伏修行者と地域振興・観光振興
（３）維持管理に伴う地元負担
６　ふるさと検定について
（１）認定実績は
（２）認定者のその後の対応は
７　イベント関連について
（１）写真ギャラリーなど作品の募集と展示
（２）まつりや地域イベントなどの広報

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 松 本 淳 一

１　飯山市の教育
（１）これからの教育の節目
（２）学校教育への外部人材とりいれ
（３）城北中学校の冬季通学方法改善
２　木質バイオマスの活用
（１）長期的展望に基づいた実践
３　原子力災害対策
（１）適切なヨウ素剤配布の可能性

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長
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5 飯 田 健 一

１　信越自然郷について
（１）信越自然郷の現況
（２）信越自然郷の飯山市以外の８市町村の取り組みの温度差
（３）信越自然郷と飯山市の観光
（４）信越自然郷のホームページの不備
（５）その他の広域観光について
（６）広域観光について
２　雪にまつわる文化、歴史について
（１）研究会の立ち上げ

市 長
関 係 部 長

6 市 川 久 芳

１　迫りつつある飯山盆地を襲う大水害の警告
（１）千曲川河川整備計画の問題点について
（２）直面している課題について
２　出生数の急減とその対策提言
（１）平成28年の人口減少の状況について
（２）出生数の減少について
（３）人口歯止め策の提言：その３
（４）人口歯止め策の提言：その４
３　高い職員給与と多すぎる職員
（１）ラスパイレス指数の問題点について
（２）官民所得格差について
（３）多すぎる職員数について
４　足立市政６年間の検証
（１）新幹線の開業効果について
（２）６年間を数値(字)で証明できる業績について
（３）在任期間約２年にお願いすること
（４）国からの派遣も含めた副市長２人制について

市 長
関 係 部 長

7 渋 川 芳 三

１　移住の状況等について
（１）現在までの移住者数について
（２）移住者の前の居住地と家族・単身の別について
（３）仮称市営南新町団地活用事業の補正内容について
（４）移住者の市内での居住場所について
（５）移住者への事前の説明と事後のフォローについて
（６）地元の受け入れ態勢について
２　ふるさと納税について
（１）平成２７年度と今年度の状況について
（２）ふるさと納税の使い道について
（３）市報での返礼品募集の結果について
（４）ふるさと納税の対象となる地域中核医療機関について
（５）地域中核医療機関への支援の方法について
（６）飯山市民から他の自治体へのふるさと納税の状況はどうか

市 長
関 係 部 長

8 山 﨑 一 郎

１　総合戦略と市政運営について
２　日本版ＣＣＲＣ構想と移住定住について
３　新幹線駅周辺の賑わい創出について
４　がん予防対策について
５　正受庵の環境整備について
６　子ども未来基金について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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9 西 澤 一 彦

１　台湾との交流について
（１）飯山市との過去の観光交流について
（２）親日国の台湾との今後の観光交流について
２　農業問題について
（１）飯山市の農業のあるべき姿について
（２）ＪＡ他関係機関・団体との連携について
３　図書館の活用について
４　いじめ問題について
（１）家庭教育の重要さについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 上 松 永 林

１　市街地のカラスの駆除について
２　ＳＬ公園の整備について
３　農産物の販売について
４　土産品の開発と販売について

市 長
関 係 部 長

11 江 沢 岸 生

１　飯山赤十字病院再生
（１）経営改善計画の実施状況
（２）今年度の収支見込み
（３）飯山赤十字病院支援目的ふるさと納税
（４）地域医療計画の策定状況
（５）めざすべき病院像
２　飯山線元気化
（１）４４年ぶりのＳＬ走行
（２）定期運行実現への取り組み
（３）おいこっとの応援
（４）飯山線・ほくほく線相互乗り入れ構想
３　農業振興
（１）農業研究所創設
（２）加工の重要性
（３）小規模多機能経営
４　企業誘致
（１）さびた飯山市ホームページ
（２）企業誘致支援員
５　駅前市有地活用
（１）ホテル立地

市 長
副 市 長
関 係 部 長

12 渡辺美智子

１　介護保険制度について
（１）総合事業移行状況
（２）介護予防について
２　防災無線について
３　ひきこもり対策について

市 長
関 係 部 長

１２
月
９
日

(金)

午前

１２
月
９
日

(金)

午後


